

BOURGOGNE HAUTES COTES DE NUITS



TERROIR

Le vignoble de la Côte de Nuits contribue depuis près de deux mille ans à la réputation des vins de Bourgogne et continue d'être aujourd'hui l'une des références mondiales pour les grands vins rouges.

Son vignoble " de pourpre et d'or " occupe une étroite bande de coteaux qui s'étire sur vingt kilomètres de long et parfois deux à trois cents mètres de large seulement, entre Dijon et Corgoloin.

La richesse et la renommée de ses appellations sont telles que certains auteurs, en évoquant la Côte de Nuits, ont pu la comparer aux Champs Élysées de la Bourgogne.

Les notions de terroir, de climat et de clos, mises en valeur depuis le 10ème siècle par les moines des grandes abbayes, prennent ici toute leur dimension.

C'est le paradis du cépage pinot noir qui, sur des calcaires du jurassique moyen, donne naissance à une gamme de vins rouges unique au monde.

VINIFICATION

Traditionnelle

DEGUSTATION

Ce vin a une robe d'un rouge rubis associé à des arômes de fruits noirs et d'épices encore discrets.

SERVICE

Souple et agréable en bouche, il est à servir à 17-18° sur des viandes rouges et fromages.



PARDON & FILS
La Chevalière, 69430 BEAUJEU - FRANCE. Tél : 04 74 04 86 97 – Fax : 04 74 69 24 08
Web : www.vinspardon.fr - e-mail : pardon-fils.vins@wanadoo.fr

